WEEK WITHOUT DRIVING

lunes, 30 de septiembre a domingo, 6 de octubre del 2024









#WeekWithoutDriving (#SemanaSinConducir)

SED SEATTLE STATE OF THE PROPERTY OF THE PROPE

HISTORIA

En 2021, Disability Rights Washington lanzó #WeekWithoutDriving (Semana Sin Conducir) para desafiar a nuestros líderes a comprender mejor los obstáculos que enfrentan los no conductores para acceder a nuestras comunidades. Después de dos años exitosos en el estado de Washington, en 2023 el desafío se hizo nacional en asociación con America Walks.

META

El desafío #WeekWithoutDriving (Semana Sin Conducir) tiene como objetivo llamar la atención sobre las dificultades que enfrentan los no conductores para acceder a nuestras comunidades en todo el país e inspirar a lideres que toman decisiones a eliminar barreras en nuestro sistema de transporte.

PARTICIPACIÓN

Se puede trasladar como guste, pero el desafío es de no conducir tú mismo/a. Esta no es una simulación de discapacidad ni una prueba de la facilidad con la que se pueden encontrar alternativas de transporte. Tener que conducir durante el desafío no significa un fracaso. El punto es considerar cómo alguien sin la opción de conducir tiene dificultades y qué decisiones podría haber tomado durante su traslado.

Cualquiera puede participar en #WeekWithoutDriving (#SemanaSinConducir), ya sea que desee participar como individuo, organizar a compañeros/as de trabajo o inscribirse como líder electo o como organización.

Encuentre grupos locales, únase a los entrenamientos y descargue plantillas en el sito web:

2023 WEEK WITHOUT DRIVING HIGHLIGHTS



Organizaron 142 organizaciones locales atravez de 41 estados, Washington D.C. y 10 organizaciones nationales



Funcionarios electos y públicos

Participaron más de 300 funcionarios electos y públicos de 30 estados y Washington D.C.



Partidarios e individuos

Participaron más de 400 partidarios e individuos de 41 estados y Washington D.C.



Redes sociales y publicaciones

1,000+ publicaciones en redes sociales, 500,000+ cuentas alcanzadas, 12 artículos nacionales y 90+ publicaciones locale

"Viajar al sureste de Washington D.C. requirió múltiples conexiones en varios modos y aun así tomó una hora. Aunque suena bastante fácil de hacer para una ocasión única, no es ideal para un viaje diario dentro de la ciudad. Dejo el desafío con un aprecio aún más profundo por las opciones de transporte disponibles para mí y un renovado sentido de compromiso para ampliar el acceso de los residentes de Washington D.C. al transporte."

Charles Allen
Washington D.C. Councilmember





"Imagínese cómo sería nuestro transporte publico si se planificara primero teniendo en cuenta a los peatones y al tráfico no vehicular, y en segundo lugar a los vehículos. ¡Seríamos más saludables, más sociables, los mandados serían más convenientes y tendríamos menos estacionamientos y contaminación en el aire!"

Em Friedrichs

Durham Town Councilor





lunes, 30 de septiembre a domingo, 6 de octubre del 2024

WEEKWITHOUTDRIVING

Registrate y aprende más en weekwithoutdriving.org